

Haïti pulvérise le record des buts marqués par Cuba en Ligue des Nations de la CONCACAF



La Havane, 13 sept. (RHC).- La sélection haïtienne de football vient de pulvériser le record de buts que Cuba avait enregistré quelques jours auparavant en Ligue des Nations de la CONCACAF.

Ce lundi, au stade Sylvio Cator, de Port-au-Prince, l'équipe d'Haïti a écrasé celle de Saint-Martin 13 buts à 0. Un très beau début en Ligue des Nations. La grande star de la partie : Duckens Nazon qui a réussi un quintuplé.

La sélection haïtienne a dépassé les attentes avec ce résultat qui écrase l'équipe de la partie néerlandaise de l'île de Saint-Martin, dans les Caraïbes.

Applaudi jusqu'au délire par le public, Nazon a marqué son premier des 5 buts à la 19e minute de la partie.

Les autres sont venus à la 35e, à la 42e, à la 61e et à la 64e minute, en seulement 69 minutes sur le champ de jeu. Une très belle performance et un adversaire assez faible.

Samedi dernier, Cuba avait écrasé le onze des îles Turques-et-Caïcos, au stade Pedro Marrero de La Havane.

A Curaçao, la sélection de ce petit État antillais a écrasé 10 à 0 celle de la Grenade, le prochain adversaire de Cuba lors du second tour des éliminatoires de cette Ligue des Nations.

Par ailleurs, la République Dominicaine, l'autre rival de Cuba dans la poule de qualification pour la Coupe d'Or 2019, s'est imposée 5 à 0 au onze de Bonaire.

Dans le cadre du second tour des éliminatoires, Cuba se rendra le mois prochain en Grenade. En novembre, la sélection cubaine se mesurera à la dominicaine à Saint-Domingue et puis, au mois de mars,

les Cubains devront jouer contre la sélection haïtienne à Port-au-Prince.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/171581-haiti-pulverise-le-record-des-buts-marques-par-cuba-en-ligue-des-nations-de-la-concacaf>



Radio Habana Cuba